ALGÉRIE

L'Algérie n'importe pas de poissons et de produits de la pêche. Il n'existe pas de marché pour ces produits parce que la population algérienne n'a pas les moyens de payer les produits plus coûteux et que la pêche locale est en mesure de répondre à la demande intérieure. La majorité des Algériens vivent près de la côte méditerranéenne et s'approvisionnent en poissons auprès des pêcheurs locaux. Le littoral algérien offre d'abondantes ressources halieutiques, qui ne sont pas soumises aux pressions de la surpêche. Le gouvernement algérien étudie actuellement des propositions visant à développer les pêches tout le long de la côte.

POUR PLUS DE RENSEIGNEMENTS:

Ambassade canadienne
27 bis, rue Ali Massoudi
C.P. 225
Alger-Gare (Alger)
République algérienne démocratique et populaire
Tél: (011-213-2) 60.66.11/60.61.90
Télex: 66043
M. Roland J.A. Goulet

Conseiller (affaires commerciales)